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第 1 回市 P 連 執行役員会議 令和 2 年 9 月 9 日 麓 亜由美 

司会：高橋筆頭副会長 

次第 

1.「子育て親育ち 10 ヶ条」唱和（省略） 

 

2.会長挨拶（明上会長） 

 お疲れ様です。今日もお忙しい中出席いただき、ありがとうございます。 

 後ほどご説明させてもらいますが、こういう状況なので、短時間で会議を 

 終了したいと思います。宜しくお願いします。 

 

3.議題 

 ①要望書の提出について（報告） 

 ・議長（代理：宮地副議長）には現場を視察して判断して欲しいと伝えました。 

  ・各学校の校長先生から教育委員会へあげたほうが早い。 

 ②令和 2 年度の市 P 連の事業への取り組みについて 

  ・要望書の提出。 

  ・市 P 連だよりを 7 月に発行。 

  ・別紙にて説明。12 月の県 P 母親代表研修会を除き、ほぼ中止。 

 ③来年度の方向性について 

  ・コロナで予算が削られる可能性が高い。 

  ・現状では計画の立てようがない。 

  ・県 P 連研究大会は東広島でリモートで開催計画中。 

 ④その他 

  ・フォーラム、ソフトバレーは 1 年前から取り組んでいるもので、現状では難しい。 

   令和 4 年度から新たなサイクルを作ってスタート予定を検討。 

   ソフトバレーは一定のパターンがあるが、ファーラムは発表会のような大会になっ

てきているようなので、やり方を変えていく。 

   予定としては 2 月の「親の道徳講演会」の大型バージョンで、講演がメイン。 

   市 P 連がメインで担当ブロックが手伝うような感じなど、今後の引継ぎなどを含め

て今年度中にある程度決めていく予定。 

 

4.今後の予定 

 次第の通り（母代研修会は WEB で開催予定。詳細は後日）。 



  5.今後の会議日程 

  ①第 4 回市 P 連正副会長会議（10 月 14 日（水）19：30～） 

  ②第 2 回市 P 連執行役員会議（11 月 11 日（水）19：30～） 

 

6.顧問講評（宗田顧問） 

 コロナの中、影響のある方もいらっしゃると思いますがみんな頑張っていきましょう 

 一番可哀そうなのは子ども達、こういう機会だからこそ子どもの行事、意見を共有し持 

ち帰りするのもよし、困ったことを持ち込んで相談し意見がでればよい、力を合わせて 

いきましょう。 

 

【各学校からの報告】 

 ・PTA の活動は行われているか？  

  ⇒（1）校内清掃を役員だけでした・ 

（2）役員会は中止している学校、10 月から初めてする予定、開催している学校等あ

った。 

（3）9 月に給食試食会をする予定。 

（4）学習発表会をリモートで計画中。 

（5）学習発表会の様子を DVD で配る予定。 

（6）防災訓練の許可がおりなかった。 

（7）8 月 2 日のカッター訓練を、事前に 2 週間前からの検温チェックなどをして実

施。参加は強制ではないが色々工夫をして行った。 

（8）オープンスクールを例年通り行った。  

（9）PTC が可能なら綱引き親子対決を今年中に行いたい。 

（10）運動会に替わるものを検討中。 

・アルコール購入について 

⇒先生方からマスクだと声が通りにくいこともあり、透明のものを用意してほしいと

のの意見。学習発表会でも生徒へ用意する予定。  


